

Elternhelfer

Die Kinder und LehrerInnen der Gebrüder-Grimm-Schule werden bei vielen Aktivitäten von Eltern unterstützt.

So wird die Garten-AG von einer Mutter geleitet. Eltern sind als LesehelferInnen eingesetzt. Eine Mutter von ehemaligen Schülern erteilt in drei Klassen Flötenunterricht *[siehe unten]*.

Die Eltern helfen auch beim Schwimmen, beim Päckchenpacken für die Kinder in Rumänien, den Bundesjugendspielen, dem Sommernachtslauf, der Fackelausstellung und beim Radfahrtraining.

Projekt: Flötenunterricht

Seit annähernd 20 Jahren gibt Frau Wakajama als ehemalige SchülerInnen-Mutter Jahr für Jahr in einigen Klassen ehrenamtlich Blockflötenunterricht. Einen Tag in der Woche sieht man sie mit ihrer Gitarre über den Flur von Klasse zu Klasse eilen. In diesem Schuljahr unterrichtet sie in zwei Klassen des 2. Schuljahres und in einer Klasse des 3. Schuljahres. Mit viel Liebe und nicht enden wollender Geduld hat sie schon vielen Erfttaler Kindern die „Flötentöne“ beigebracht.

Angefangen hat sie mit diesem Projekt in den damaligen Klassen ihrer eigenen Kinder.

Sie wollte mit ihren Fähigkeiten einen Beitrag für das Zusammenleben in ihrem Stadtteil Erfttal leisten. Der Lohn für ihre Arbeit sind lediglich ein Dankeschön und die Lernfortschritte der Kinder.

Wir hoffen, dass uns Frau Wakajama noch lange die Treue hält und sagen ganz herzlich Danke.